

NOVEDADES YUCATÁN



VIERNES 11
DE ENERO DE 2019

Mérida • Yucatán

AÑO 1 • NO. 39

\$8.00

Daniel Sandoval

CIERRAN CALLES Y PUERTAS

Representantes de guarderías infantiles pertenecientes a Bienestar, antes Sedesol, cerraron calles y puertas de la dependencia federal en la colonia Alcalá Martín para exigir el pago completo de su subsidio y evitar el riesgo de desaparición. La protesta afectó el registro de personas a programas como 68 y más.

Gobierno P>8



REPORTAJE



ABALÁ, A 10.5°C...Y APRETARÁ HELADEZ

Tiene Yucatán su franja fría: Cono sur, "cinturón de cenotes" y noreste estatal P>6-7 y Mérida P4

VEN EFECTO DE LA OFERTA Y LA DEMANDA

Bajan en Yucatán gasolina y gas LP

Las Magna y Premium "se alejan poco a poco" de la barrera de los 20 pesos, y en el otro energético el cilindro de 20 kilogramos disminuyó el precio, de casi \$400 el mes pasado, a 374 esta semana

Novedades Yucatán/Mérida

Mientras en el centro del país se agrava la crisis por el desabasto de combustibles, Yucatán está libre de esta situación, tanto así que el precio de las gasolinas mantiene una tendencia a la baja, y esta disminución en los energéticos "arrastró" al gas LP.

Así, la gasolina Premium sigue alejándose de la barrera de los 20 pesos, y en poco más de un mes ha tenido un descenso en promedio de 84 centavos por litro, y se vende en un rango de 19.24 a 19.57 pesos.

La de mayor consumo, la Magna, que en el primer día del mes pasado costaba de 18.50 a 18.20 pesos por litro, ayer se vendió entre 17.66 a 18.27 pesos, según se observó en varias gasolineras de la ciudad, lo que confirmó la Secretaría de Energía (Sener). A su vez, el diésel automotriz se ofreció a 19.97 pesos el litro.

En tanto, el gas LP, uno de los combustibles de mayor consumo en los hogares, el cilindro de 20 kilos se vende en 374 pesos en empresas como Delta, cuando en diciembre se ofreció en 386.60 pesos, es decir, un decremento de 12.60.

Cabe indicar que la Cámara Nacional de la Industria de la Transformación (Canacina) señaló a principios de diciembre que el precio de las gasolinas en la entidad mantendría una tendencia a la baja, por efecto de la oferta y la demanda.

Por otra parte, ayer publicamos que Pemex garantizó el suministro de combustibles en Yucatán, al asegurar que tiene suficiente inventario, por lo que descartó escasez y llamó a evitar compras extraordinarias.

Mérida P>4

Reforma



La espera para suministro de los camiones cisterna se redujo ayer a 10 horas en la refinera de Tula, Hidalgo.

Temen daño colateral al Estado

Canaco no descarta carencia de productos traídos de donde escasea la gasolina

Candelario Robles/Mérida

De no resolverse pronto la falta de combustibles en diversas entidades del país, Yucatán empezará a sentir el desabasto de productos traídos de donde escasea la gasolina, advirtieron ayer empresarios locales.

Michel Salum Francis, presidente de la Cámara Nacional de Comercio, Servicios y Turismo de Mérida (Canacomc), admitió que existe preocupación por la situación, ya que de no solucionarse en los próximos días desencadenará desabasto en los anaques de tiendas de autoservicios, abarrotes y otras de menor tamaño.

...Y se ampara Romero Deschamps

El líder petrolero Carlos Romero Deschamps teme ser detenido por el gobierno federal y presentó una demanda de amparo para pedir la suspensión de cualquier orden de aprehensión que exista en su contra. País P>1

El dirigente comentó que debe ser una prioridad del gobierno federal resolver el asunto, de lo contrario será un duro golpe para los negocios, lo que se sumará a la "cuesta de enero".

No obstante, hizo un llamado a no realizar compras de pánico, pues descartó que por el momento se registre desabasto de hidrocarburos en la entidad, ya que "a diferencia de otras zonas del país, a Yucatán el combustible llega desde Veracruz vía marítima, lo cual garantiza que en el Estado no haya desabasto".

Mientras tanto, en el centro del país, la iniciativa privada reportó el crecimiento del desabasto en las zonas del Bajío y Tierra Caliente, y el sector automotriz teme paro en sus plantas; las pérdidas ya se calculan en mil 250 millones de pesos.

A su vez, el presidente Andrés Manuel López Obrador acusó que algunos crean psicosis para que su gobierno afloje y denunció el sabotaje de otro ducto.

Negocios P>11 País P>1

Foto: Novedades Yucatán

RENOVARÁN EL "SALVADOR ALVARADO"



Durante el segundo semestre de este año se pondrán en marcha trabajos de rehabilitación y remodelación al estadio "General Salvador Alvarado", anunció el Gobernador en el marco de la entrega del Premio Estatal del Deporte y el Mérito Deportivo 2018, así como de estímulos a los mejores deportistas. Deportes P>11

DESDE Q.ROO

Boicot a Chichén a partir del lunes

Novedades Q. Roo/Cancún

A partir del próximo lunes, la Asociación Mexicana de Agencias de Viajes (AMAV) dejará de vender los tours a Chichén Itzá, a pesar del anuncio del gobierno yucateco sobre una tarifa especial para todo este mes. "No vamos a vender Chichén a partir del lunes 14 de enero (...). No esperamos que el boicot dure todo el año, si durara toda una semana o 15 días y lográramos sentarnos a negociar con el Gobierno del Estado la afectación será solo en este lapso", anunció el organismo, en Cancún, Quintana Roo.

Se dijo que el gobierno de Yucatán anunció que los boletos que adquieran los operadores turísticos antes del 31 de enero costarán 242 pesos, igual que en 2018, y podrán usarse hasta el 30 de abril. A partir de febrero el precio será de 480 pesos, para los extranjeros. País p.3

NOMBRES DE RENOMBRE



CONOZCA A MARÍA HERRERA PÁRAMO

Titular de la Secretaría de las Mujeres P>10

DESCONOCE LA OEA AL GOBIERNO DE MADURO

Mundo P>7

MUNDO



DEFIENDE TRUMP MURO EN LA FRONTERA

P>7

OPINIONES DE HOY

Rolando Bello Paredes, Alejandro Castro Escalante, Daniel Licab Alonzo, Uluc-K'ib Espadas Ancona, Martiniano Alcozer Álvarez P>2/3
Héctor de Mauleón, Francisco Rivas, Gabriel Guerra País P>4

SÍGUENOS EN LAS REDES
novedadesyucatan.com

